

Capella Bertrandi ne manque pas de projets



Élus, adhérents et voisins se sont retrouvés autour de la petite chapelle au lieu-dit « la Miolière ».

Pour sa deuxième année de fonctionnement, l'association bertrandaïse Capella Bertrandi qui œuvre à la sauvegarde du patrimoine tenait son assemblée générale samedi dernier à la salle polyvalente. Pierre André Masteau, président, n'a pas manqué de rappeler dans la présentation de son rapport d'activités l'ensemble des actions développées par l'association. Bien entendu le soutien apporté par ses membres au projet de réhabilitation de l'église est un des dossiers majeurs. On peut noter également la réalisation du livret sur les paysans de la commune ou bien encore le géocaching qui a déjà recueilli

déjà près de trente joueurs en quelques mois. Toutefois, c'est la réalisation d'une nouvelle exposition à la chapelle de la Miolière portant sur les chapelets du monde qui a été mise en exergue pour clôturer ce moment statutaire. Ainsi les participants ont été invités à rejoindre le hameau où est édifié l'oratoire afin d'inaugurer, en présence de Xavier Argenton, président de Parthenay-Gâtine, cette toute nouvelle exposition qui sera visible les deux prochains week-ends. Cette dernière initiée et créée par Jeanine Renaudeau rassemble en effet une trentaine de chapelets provenant du monde entier. « Il y

a des chapelets chrétiens, mais aussi bouddhistes et musulmans et pour chacun j'ai retracé l'origine et l'usage. Il faut savoir que ces chapelets proviennent de six donateurs », livre cette dernière.

L'association entend bien maintenant continuer à travailler pour réaliser à brève échéance un livret sur le centenaire de la Grande Guerre suite à l'exposition de l'an passé et pour envisager des coopérations possibles avec d'autres associations éponymes. Un rapprochement avec l'atelier patrimoine de Pompaire est ainsi à l'étude sur la question relative à la préservation des haies.